



# Lucha obrera

PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKISTA)

ESTOC  
DAS  
AVILADOT

Sección Española de la IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL

## VIVA EL TRIUNFO DE LA REVOLUCION SOCIALISTA QUE ESTAN IMPONIENDO LAS MASAS ARABES DERROTANDO AL IMPERIALISMO!!

!Las masas árabes están expresando potente mente el sentimiento y deseo revolucionario de todas las masas del mundo de abatir al capitalismo y al imperialismo! !Están batiendo con todos los intentos de conciliación, para frenar el proceso que ellas están imponiendo por la fuerza, con su decisión social-revolucionaria -!igual que las masas de Vietnam!-. !Es la fuerza inmensa de la revolución mundial, de la revolución socialista en Siria, el desarrollo de la revolución política en China, la movilización revolucionaria de las masas chinas y el avance de la revolución socialista en todo el Oriente Medio lo que impulsa a las masas árabes! !El conflicto no es Israel! !El imperialismo se sirve de Israel, de la burguesía reaccionaria de Israel, para intentar reprimir el desarrollo de la revolución árabe, particularmente en Siria, dentro de sus planes y decisión de lanzar la guerra atómica mundial contrarevolucionaria contra las masas del mundo, contra los Estados Obreros, contra China! ¡eso es el conflicto! !Es el proceso de la revolución socialista permanentemente mundial!.

!Es la reacción, la movilización revolucionaria de las masas árabes que ha obligado a sus direcciones nacionalistas pequeño burguesas o burguesas a salir, junto con la presión de la revolución Siria, a no poder oponerse para no ser totalmente desbordadas, y que querían y quieren limitar el proceso, controlarlo! !La intervención, el impulso de las masas les ha obligado a imponer medidas que no estaban en su cabecera : el corte del petróleo, la incautación de todas las compañías petrolíferas, la denuncia del imperialismo yanqui e inglés y la ruptura de relaciones, !son las masas las que han impuesto éso, son las masas las que han invadido y quemado las embajadas, incendiado las compañías petrolíferas, organizado mitines, manifestaciones, llevando a cabo el boicot de los barcos, es el proletariado y las masas quienes han impuesto por la fuerza el rechazo del cese al fuego, la continuación de la lucha contra el imperialismo y la burguesía reaccionaria de Israel!

!Las masas del mundo están apoyando totalmente a las masas árabes, porque sienten que la luchan las masas árabes en su propia lucha por la revolución socialista! !Son las manifestaciones en Pekín, en Cuba, en todo el mundo! !Contra sus propias direcciones, contra los aparatos que intentan mantenerlas controladas, las masas de Yugoslavia, de Checoslovaquia, etc., manifiestan su apoyo incondicional a la revolución socialista árabe!.

Es a este proceso incontenible, irreversible, que tanto la burocracia soviética como el imperialismo intentan hacer frente para frenarlo! !De ahí su acuerdo, su frente único para el cese al fuego para impedir el triunfo de la revolución socialista árabe! !Tanto el imperialismo como la burocracia tienen un miedo pánico! !No controlan el proceso, se les escapa! !La burocracia tiene que aparentar apoyo para que no estalle la revolución política en la URSS, porquelas masas soviéticas quieren intervenir, apoyando hasta el fondo a las masas árabes, para que el Estado Obrero soviético intervenga! !Por éso funciona sin cesar el "teléfono rojo"! !Johnson y Kossiguín buscan desesperadamente una base para aplicar la "coexistencia pacífica" y frenar a las masas! !No hay terreno para la coexistencia! !Terminó! !Las masas imponen las vías revolucionarias, y el imperialismo prepara el lanzamiento de la guerra atómica! !A pesar de la traición, es el Estado Obrero, sus necesidades y su estructura quienes van a imponer, junto con el proceso de la revolución política! (ct)

/...

!Las masas árabes ven que el objetivo del imperialismo sigue siendo la destrucción de la revolución Siria, de la revolución en todo Oriente Medio! !Por eso rechazan el cesar el fuego!! La dimisión de Nasser y su "renombramiento" responde a eso mismo! !Por eso en Alejandría, en Port-Said, en Beirut, en Argel, son centenas de miles de manifestantes que invaden las calles gritando: "Queremos armas! Queremos la guerra! Abajo el imperialismo! !URSS traición, Kossiguín dimita!" !Ahí está la resolución revolucionaria de las masas que provoca la crisis y lucha interna entre las direcciones revolucionarias y conservadoras árabes!

!Es la aceleración, el escoramiento de los plazos hacia el ajuste final de cuentas con el capitalismo y el imperialismo, es la entrada en la zona de la guerra atómica a muy breve plazo y el triunfo de la revolución socialista mundial!

!Las masas del mundo van a responder -como lo están haciendo diariamente- con la lucha contra el capitalismo en cada uno de sus países, por la expulsión del imperialismo!

!Las luchas que están llevando el proletariado y las masas españolas para derrocar a Franco y al capitalismo español, está totalmente incluida dentro de este proceso mundial revolucionario, son influenciadas por él y a su vez lo influencian! !Las manifestaciones del 1º de Mayo, el enfretamiento con la policía, las ocupaciones de fábricas, de tierras, de universidades, la huelga de Echóvarri: es el mismo proceso y el mismo objetivo! El capitalismo español se prepara para la guerra civil apoyado por el imperialismo yanqui, por sus bases contrarevolucionarias cuyo objetivo es la represión contra las masas españolas!! Hay que impulsar la lucha por el derrocamiento de Franco, por la expulsión de los yanquis por la fuerza, hay que unificar la lucha contra el capitalismo con la lucha de las masas árabes y del mundo!

EL PARTIDO OBRERO REVOLUCIONARIO (TROTSKYSTA), Sección Española de la IV<sup>a</sup> INTERNACIONAL, llama a la clase obrera, a la vanguardia proletaria, estudiantil, intelectual, a todos las masas explotadas, campesinos, empleados, amas de casa, soldados, a manifestar su apoyo incondicional a las masas árabes, a la revolución socialista en el Medio Oriente, impulsando la lucha por el derrocamiento de Franco y del capitalismo, dando la respuesta de clase y revolucionaria a la guerra atómica que prepara el imperialismo! !Llamamos a realizar asambleas en todas las fábricas del país, asambleas donde intervenga toda la clase obrera, que discuta el proceso revolucionario en Medio Oriente, la preparación y la decisión del imperialismo de lanzar la guerra atómica! !Discutir las medidas a tomar, la organización de la lucha, la creación de organismos, apoyándose en los que ya existen, Comités de Fábrica, sindicatos clandestinos, Comisiones Obreras, organizar mitines, manifestaciones en todas las fábricas y en todos los barrios obreros! !Hacer intervenir a toda la población, mujeres, niños, ancianos, que toda la población intervenga, opine y decida, como en China, como intervienen niños, mujeres y ancianos decidiendo y pesando en la lucha de las masas árabes! !Llevar la discusión y la movilización a todos los ámbitos! !Que cada fábrica y cada barrio obrero sea una base de la clase donde se discuta todas las medidas revolucionarias! !Que las C.O., los sindicatos libres, F.U.D.E., los comités de barrio llamen a manifestarse ante las embajadas yanquis, a expulsar a todos los yanquis! !Que la base obrera discuta la necesidad de los organismos, Comités de expropiación de todos los medios de producción capitalistas!

!Llamamos a la movilización y discusión revolucionaria a todas las masas explotadas españolas! !Unificar la lucha contra Franco y el capitalismo y por la expulsión del imperialismo, como apoyo a las masas árabes, como respuesta revolucionaria a la guerra que prepara el imperialismo mundial, y como parte de la lucha de las masas del mundo por la Revolución Socialista Mundial!

!VIVAN LAS MASAS ARABES. VIETNAMITAS, CHINAS, CUBANAS, TODAS LAS MASAS DEL MUNDO QUE ESTAN IMPULSANDO LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA!

!VIVAN LAS MASAS DEL ESTADO OBRERO SOVIÉTICO QUE VAN A DESTRUIR EL APARATO BUREOCRÁTICO, REINSTATURANDO LOS SOVIETS!

!VIVA EL PROLETARIADO Y LAS MASAS ESPAÑOLAS Y SU LUCHA PARA DERROCAR AL CAPITALISMO!

!VIVA LA REVOLUCIÓN SOCIALISTA MUNDIAL! !APLASTAR AL CAPITALISMO Y AL IMPERIALISMO!

Biblioteca de Comunicación  
i Hemeroteca General